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例会場　鶴岡市本町2丁目　ひさごや

事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内②5775

四つのテスト

－言行はこれに照してから－

1．真実か、どうか

isit the truth？

2．みんなに公平か

isitfairtoallconcerned？

3．好意と友情を深めるか

Willit build goodwilland

better friendships？

4．みんなのためになるかどうか

Willit be beneficialtoall

concerned？

「参加し、敢行しよう」

12月摩柁関野聞矧前裾位蔓

出席報告

本日の出席　会　員　数　　　62名
出　席　数　　　39名
出　席　率　62・90％

欠　席　者　荒明君、長谷川君、林君、平
田（圭）君、五十嵐（伊）君、金
井君、芸網君、嶺岸君、三浦
君、大竹君、高橋君、斎藤
（得）君、斎藤（信）君、佐藤
（伊）君、佐藤（昇）君、津田君
辻君、金野君、阿宗、白井君

前回の出席　前回出席率　77・78％
修正出席数　　　57名
確定出席率　90・爛％

メークアップ　林君一酒田RC

阿部（賽）君、長谷川君、五十
嵐（三）君、篠原君、鈴木
（善）君、鈴木（弥）君、佐藤
（忠）君、一鶴岡西RC

ビジター　半田茂弥君、和泉吉己君

鶴岡酉RC

ソ　ング　我等の生業
リーダー　三井（健）君

司　　会　会長　石黒慶之助君

会長報告

★次期役員が選衝の決果、次のように決定な
りましたので後程報告申上げます。

★2月19日定例理事会開催その報告

★職業分類表につき若干の不合理があり、早
坂委員長より御解説があると思います。
★会員拡大につきましては、もうしばらく発

表の段階でありませんので、その時点に於い
て御報告申上げます。

★オハイオ州視察団の来鶴の日定が8月19日

（火）決定、その準備の為4月4日に委員会
を発足するわけで、代表を出すよう御指示を
うけましたが、理事会で次期役員の方々から
出ていただくよう御了承得たのでよろしくね
がいます。

★千葉さんに退会の記念として、銀杯を差上

げます。
★社会奉仕の10周年記念事業について、五十

嵐（一）委員長よりお話の予定です。
★鶴岡ライオンズクラブでは5周年を迎える

に際し、各学校に教材用の交通標識を贈るよ
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うです。経費も30万円位で、各学校にわたっ

てやることに自負しているようです。

小　花　君

★会長さんから御指命をうけ、次期役員選出
の為選衡委員の方々が長時間に亘り審議の結

果次の方々が選ばれましたので、‾御報告申上

げます。
会長には鈴木善作君
理事には小野寺清君、平田貢君、鈴木弥一

郎君、五十嵐八郎君、佐藤忠君この五名の

方に決定になりましたので、よろしくねが
います。

★社会奉仕委員長　五十嵐（一）君
10周年記念の特別委員として、今までまと

めたことを御報告申上げます。
これまで話のあった青少年の補導セ∴／ター

の補導用の自動車、佐藤伊和治さんの提案さ

れた鶴岡地区に梅林、小花さんのも青年の

森も植林を検討しましたが、梅林にしても青
年の森にしても、地域の問題、今後の維持管
理の問題等で、ロータリー単独では、おぼつ

かないのじゃないかという意見もあり、特に

佐藤（伊）さんからは必らずしも、ローータリ
ーとしての事業でもなし、将来鶴岡市として

計画する場合にJh一夕リーとして出来るだけ

援助をする。
10周年を迎えた353地区のクラブにどんな

ふうに記念事業をやったか、アンケートを出

しましたが2・3のクラブから解答がきました

横手クラブでは、横手公園にふんすい一基、

その経費が120万円、湯沢クラブでは急故事1

台、100万円。山形西クラブでは記念式典の

席上において山形市の為に有意義な記念事業
を行いたいという発言があり、現在3ケ年計

画で100万円をやろうということで、現在積

立をやっている。

日産の本社では毎年、全日本交通安全指導

皐年に15台寄贈しています。その内容を申上
げますと、小型で指導用の器具ごうか燈2台
子供用の自転車4台、信号機が1セット、ワイ
アルスマイク1セヅト、交通標識1セットこれ

を全部車に積んで各学校や要望あるところに

交通指導員が乗り込んで、子供達に直接動く
もので交通指導をやる。価格の点で問題があ
るようで、メーカーに交渉してみたいと思い

ます。これは、毎日のことでもなく、維持管

理の面でもたいした経費もかゝりませんし、

特別委員として、このように決定したわけで

す。今後皆様の御意見によって検討してみた
いと思います。

★幹事、職業分類の委員の方の居残りねがい

ます。

★早　坂　君

職業分額の名称が4・5年変っておりません○

実情にあわせるようにしなければなりません
ので、名称を若干変えました。それを理事会

にはかり、御承認を得ましたのでお知らせい

たします。それはおもに商業活動、国際ロー

タリーでは、産業の活動を区分しますと、生

産、配布、小売、（リテーリソ）サービス、

現在の産業活動を4区分していますが、当ク
ラブの場合は配布と小売の区別がはっきりし
ていない。その配布とは卸売、仲買、委託販

売、ブローカー、輸出、輸入この業務を配布

といっています。

当クラブの名称はすべて、商業活動は全部

販売の一路になっておりますので、この販売
のうち卸売と小売を区分いたします。卸とい

う名称をさけてRIのいっている配布、これ

は別に数年前から職業分類委員会に来ていま

す。すでに会員名簿に配布の名称をつかって
いるクラブが相当数ございます。これを改正

いたします。改正は結局直接物を売るのを小

売といゝ、業者を通して販売するのを卸売と
いう。職業分類表はいつまでも一定でなく、

実際会員の職にそくした仕事をする。新しい
科目に小売業が入って会員拡大に役立つ。

幹事告報

会報　鹿児島西、新発田、米沢、天童、宅
花沢、鶴岡西

チャクー案内　善道寺　3月5日

善道寺東中講堂　登録13・00
登録料3，500円

大曲RClO同年4月16日

大曲市勤労青年ホーム
登録12．00　登録料3，000円

献　　立

ます焼、青菜おひたし、肉汁、さつま汁


